



QUIEN apenas hace un par de semanas regresó a sus oficinas tras un largo periodo de home office es el fiscal general de la República, **Alejandro Gertz Manero**.

INCLUSO cuentan que sorprendió a todos cuando el viernes 5 de noviembre llegó en helicóptero al edificio de la Glorieta de Insurgentes para una reunión urgente con la titular de la Fiscalía Anticorrupción, **María de la Luz Mijangos**.

LOS PRESENTES dicen que la reunión se alargó provocando que la fiscal perdiera el vuelo para viajar a **Guatemala** y asistir a la boda del ex titular de la UIF **Santiago Nieto** y la consejera electoral **Carla Humphrey**.

LLAMA la atención que el fiscal Gertz eligiera justo ese día para ir a su oficina, mientras **autoridades guatemaltecas** esperaban la llegada de un vuelo privado en el que viajaban otros invitados a ese bodorrio para incautarles 35 mil dólares en efectivo, hecho que detonó el escándalo que le costó el puesto a Nieto, su hasta entonces némesis en el **gobierno federal**. Pero seguro es mera coincidencia, ¿verdad?

• • •

VAYA papelón hizo **México** en la **COP26** en donde la **4T** terminó de echar por la borda años de buenos resultados e incluso liderazgo regional en temas relacionados con el cambio climático.

MAL comenzaron las cosas cuando **Andrés Manuel López Obrador** desairó las sesiones de alto nivel con sus pares del resto del mundo y ni siquiera su canciller **Marcelo Ebrard** apareció para representarlo.

LA SECRETARIA del ambiente, **María Luisa Albores**, llegó tarde, cuando los líderes mundiales ya se habían ido, como también llegó tarde la firma mexicana en la "Declaración sobre bosques y uso de la tierra" mientras se ignoró la "Declaración global de transición del carbón" pues nomás no cuadra con las ideas jurásicas de la **CFE**, **Pemex** y la **Secretaría de Energía**.

Y MIENTRAS la huella de **México** en la negociación fue prácticamente nula, su huella de carbono se hace cada vez más grande lo que le pegará a la industria, a la economía y al ambiente en nuestro país durante muchos años.

• • •

INTERESANTE pinta para ponerse la gira que inician hoy en Washington un grupo de senadores en el que destacan la priista **Claudia Ruiz Massieu**, el perredista **Miguel Ángel Mancera** y el morenista **Eduardo Ramírez Aguilar**.

ENTRE otras actividades se reunirán con el poderoso presidente del Comité Judicial del **Senado de EU**, el demócrata **Dick Durbin** una de las voces más influyentes en temas migratorios y opositor al programa "**Quédate en México**", tema que ha sido una papa caliente en la relación bilateral.

